

Erika Lederer
Kürzweg 10

Grenzach-Wyhlen, 19.7.13

Betrifft: Amtliches Mitteilungsblatt der Gemeinde
Grenzach-Wyhlen vom 12.7.13

Sehr geehrter Herr Paulus,

auf Seite 17 des Mitteilungsblattes stimmen die
Angaben zu dem Foto nicht überein.

Die Damen und Herren sind nicht Mitglieder des
Gesangsvereins "Frohsein", sondern die ~~Feld~~ Damen
und Herren des Musikvereins Wyhlen im Jahre 1950,
anlässlich des ersten grossen Festes in Wyhlen nach
dem Krieg.

Viele Vereine aus dem ganzen Landkreis waren zu
einem Wettspielen (in der Hebelschulturnhalle)
nach Wyhlen gekommen.

Es war ein wunderschönes unvergessliches Fest, von
dem noch viele Fotos existieren! Auch die
Schreiberin ist auf dem Foto zu sehen.

Ihnen selbst alle guten Wünsche und viel
Erfolg für Ihre Vorhaben.

Freundlichen Gruss

Erika Lederer